

Evangelische Kirchengemeinde Schiltach - Schenkenzell

Hohensteinstraße 1 77761 Schiltach

Fon: 07836/2044 E-Mail: pfarramt@ekisch.de

Internet: www.ev-kirche-schiltach.de

www.facebook.com/EvangelischeKirchengemeindeSchiltach



Bericht aus der Juni-Sitzung des Kirchengemeinderats Schiltach-Schenkenzell v. 19.06.2017

In der zweitletzten Sitzung vor der Sommerpause wurden die Sitzungstermine für das 2. Halbjahr 2017 und Anfang 2018 festgelegt: 11.09., 09.10., 06.11., 04.12.2017 und 08.01. und 05.02.2018.

Am 16.07. findet um 10 Uhr in Wolfach im Schlosshof der gemeinsame Gottesdienst für alle oberen Talgemeinden statt. Die Anmeldung zur Mitfahrgelegenheit per Bahn oder Pkw soll für beides bei Ursula Buzzi oder im Pfarramt gemacht werden. Ebenso bitten wir um Kuchenspenden, die auch angemeldet werden sollen, der Transport nach Wolfach wird übernommen.

Die Sanierung des Pfarrhauses beginnt mit der Handwerkereinweisung am 20.06.2017. Die ersten Gewerke sind die Verlegung des Baustroms und der Rückbau durch den Zimmermann und den Rohbauer. Die Bauleitung liegt beim Planungsbüro aus St. Georgen (Bauwerkgewerke), sowie bei der Bauabteilung des Verwaltungs- und Serviceamts Kehl (Installationen).

In Schenkenzell funktioniert seit drei Wochen die große Glocke nicht mehr, die Ursache ist noch unbekannt, eine Untersuchung ist angefragt. Inzwischen läutet deshalb die mittlere Glocke.

Im Pfarramt fallen aufgrund der Vakanzzeit Mehrstunden an. Eine Vergütung im Rahmen des laufenden Haushalts wurde berechnet und ist möglich.

Im Zuge der Pfarrhaussanierung und Gemeindehausplanung wurde mehrfach über die Anbindung des Pfarramts und der Diensträume der vier hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beraten. Für die Lösung Pfarramt im Pfarrhaus gab es von der Kirchenleitung aus finanziellen Gründen keine Genehmigung. Das Pfarramt in einem neu zu bauenden Gemeindehaus unterzubringen, hätte längere Wege und Mehrkosten bedeutet.

Durch „Bewegungen“ im Vorstädtle ergibt sich für die Kirchengemeinde die Möglichkeit, auf Ende des Jahres das Erdgeschoss im Haus Jäckle, Hauptstraße 14, anzumieten. Diese Ansiedlung des Pfarramts vereint mehrere Vorteile: zentrale Lage, Nutzung vorhandener Strukturen, Einsparung der Neubaufinanzierung, kurze Wege zu Kirche, Pfarrhaus, Gemeindehaus und ausreichend Fläche für Diensträume und Archiv. Die Kirchenleitung hat nach ausführlicher Information und Beratung der Anmietung zugestimmt. Der KGR hält diesen Umzug für eine sehr gelungene Alternative.

Auf Einladung der Stadt gab es einen zweiten Runden Tisch zum Silvesterzug. Die Kirchengemeinde war zu den Themen Gottesdienstzeit und Lieder beteiligt. Der Beginn des Silvesterzugs um 18.30 Uhr wäre vorstellbar, wenn der Gottesdienst von 17-18 Uhr gehalten und das Portalblasen des Posaunenchores gleich anschließend stattfinden würde. Um den Ablauf zu straffen, wurde über die Kürzung eines Liedes am Pfarrhaus nachgedacht.

Zum Jubiläumsfest 175 Jahre Stadtkirche Schiltach am Pfingstsonntag, 20. Mai 2018 hat Landesbischof Prof. Dr. Jochen Cornelius-Bundschuh seinen Besuch zugesagt. Wir laden heute schon zum Gottesdienst um 10.00 Uhr ein. Es schließt sich ein buntes Festprogramm an.

Am Sonntag, 10. September soll es ein fröhliches Mitarbeiterfest im Eulersbach geben. Genauere Informationen folgen bald. Am Dienstag, 4. Juli findet im Rahmen des Update-Gemeindeabends ein Sommerhock statt. Auch dazu schon an dieser Stelle herzliche Einladung.

Für den Kirchengemeinderat: Ursula Buzzi